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MATUTINA RADIO 
VIERNES 4 DE ABRIL DE 2008 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

MR. Magazine Radio (1120  AM Grupo ACIR) 
  

 

 
POLÍTICA 
El Ex presidente municipal de Querétaro y aspirante a la candidatura a Gobernador por el PAN, 
Armando Rivera Castillejos, ya presentó un recurso de apelación en contra de la sanción 
impuesta por el IEQ al PAN, informó el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, Jesús 
Garduño Salazar. (MR) 
 
Cabeza. Este 5 de abril se llevará a cabo la quincuagésima primera sesión ordinaria del consejo 
político nacional del PRI en Boca del Río Veracruz, a la que asistirán 2 mil 300 consejeros políticos 
nacionales, para dar a conocer el informe del CEN 2007 y plantear las estrategias que debe tomar 
el partido, declaró Concepción Sicilia Chávez, secretaria general del PRI en Querétaro. (EL) 
 
Cabeza. La multa interpuesta por el IEQ al PRI, no llega en un momento adecuado, reconoció la 
Secretaria general del Comité Directivo Estatal del tricolor, Concepción Sicilia, quien  dijo que la 
falta cometida por el PRI, no fue mal intencionada. (MR) 
 
Cabeza. Es necesario que el Presidente del comité municipal del PRI, Raúl Ríos Ugalde se 
acerque al comité estatal, para firmar un convenio y entregarle recursos económicos, dijo la 
Secretaria general, Concepción Sicilia. (MR) 
 
Vía Telefónica. José Calzada, senador, comenta que ante la necesidad de gente que se ha 
comunicado al noticiario Entre líneas, se solidariza y dona 5 sillas de ruedas. Afirma que más 
tarde se comunicará para ponerse de acuerdo y entregar estas sillas. En cuanto al problema del 
IMSS comenta que presentó un punto de acuerdo a favor de la ciudadanía, para que explique el 
director del IMSS qué es lo que está pasando con la diálisis. (EL) 
 
Cabeza. Aunque son 162 los casos que se han detectado de priístas afiliados al PRD, que al mismo 
tiempo participaron en sus elecciones internas, este número podría incrementarse, según afirmó 
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el dirigente del PRD, Pablo González Loyola Pérez. Dijo que también pedirán el padrón del 
PAN, para detectar si también tienen militantes afiliados en el padrón del PRD. (MR) 
 
Cabeza. Ante los resultados de las elecciones internas del PRD, donde hay varias impugnaciones, 
es posible que se tenga un presidente interino, dijo Pablo González Loyola Pérez, quien dijo 
que su dirigencia termina el 1 de mayo. (MR) 
 
Pablo González Loyola, dirigente estatal del PRD, indicó que ya son más de 500 las personas 
que se han unido a las brigadas del movimiento por la defensa del petróleo, de los cuales poco 
menos de la mitad son perredistas y además dijo que de ser posible harán alianzas con el PRI 
para frenar la venta de PEMEX. (EL) 
 
En cuanto a la información nacional en la que se dio a conocer que 162 militantes priistas fueron 
encontrados en el padrón del PRD, Pablo González Loyola afirmó que es posible que haya más 
militantes que no corresponden al mismo, por lo que pedirán al PRI y al PAN sus padrones para 
hacer un comparativo. (EL) 
 
Cabeza. El secretario de gobierno, Alfredo Botello Montes, aseguró que las leyes secundarias 
del poder ejecutivo no son obsoletas. Además destacó que la administración estatal analizará si va 
a proponer iniciativas de reforma al respecto. (MR) 
 
LEGISLATURA 
Jorge Fernández Ruiz, del instituto de investigaciones jurídicas de la UNAM,  estuvo en 
Querétaro para ofrecer una conferencia sobre la autonomía de la entidad superior de fiscalización. 
Dijo que es un avance importante para tener una fiscalización objetiva. Dijo que hay que dar el 
beneficio de la duda a estas modificaciones. (MR) 
 
Por 2 semanas, el diputado Alonso Valdovinos Torales, andará de viaje por Europa en cursos 
en materia de seguridad y tecnología y otro de ejes policiacos y con lo aprendido conocer, según 
él, qué sería viable aplicar en Querétaro. (EL) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Durante los últimos 10 años, Querétaro ha ocupado el doceavo (sic) lugar a nivel nacional en 
cuestión de exportaciones, con una producción de 5 mil mdd anualmente, siendo aún su fuerte la 
producción de autopartes, así lo informó Manuel García Quintana, delegado federal de la 
secretaría de economía. (EL) 
 
Cabeza. El próximo martes, Laura González Pinto rendirá protesta como nueva presidenta de la 
CANIRAC. Dijo que una vez que asuma la responsabilidad, iniciará con las tareas que permitan 
lograr mayores beneficios para los restauranteros y sacar adelante al sector. (MR) 
 
Cabeza. En el marco del segundo festival comercial artesanal, Querétaro para el mundo, la 
delegación de la Secretaría de Economía, refirió que nuestro país, de los 275 mil mdd que se 
generan para las exportaciones, menos del 5% provienen del sector artesanal. (MR) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Con 20 stands de artesanías de distintos municipios del estado, se inauguró el segundo festival 
comercial artesanal, Querétaro para el mundo que organizó la Universidad Tecnológica del Estado 
de Querétaro en el Jardín Guerrero y que tendrá cabida los días 3 y 4 de abril. (EL) 
 
Cabeza. Con el propósito de demostrar a la sociedad que los estudiantes de la UTEQ, son capaces 
de apoyar a los artesanos para que sean más competitivos, se llevó a cabo el segundo festival 
artesanal comercial que llevó por nombre Querétaro para el mundo, dio a conocer el Secretario 
académico, Héctor Julián Vázquez Ramírez. (MR) 
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Con un robot llamado Tequila, alumnos del colegio Álamos participarán en el concurso 
internacional de robótica que se realizará en Atlanta la próxima semana. En representación de 
México enfrentarán a 45 países. El director de sistemas de tecnología de ese colegio, Eduardo 
Galindo, dijo que en el proyecto participan estudiantes de 12 a 18 años de edad. (MR) 
 
Entrevista. Eduardo Galindo dice que hace dos años comenzaron a trabajar en el área de 
robótica y este año lograron meterse a ligas mayores con un robot de 60 kilos de pesos y dos 
metros de alto. En México no hay una competencia así, por lo que fueron a California a competir. 
El promedio de edad es de 13 y 14 años y compiten contra equipos que tienen un promedio de 18 
años. El objetivo es poner en práctica las áreas de matemáticas y física de una manera divertida. 
Santiago Hernández de 14 años, Mauricio López de 13, Juan González y Carlos Álvarez de 12, 
comentan que empezaron a trabajar los 19 integrantes del equipo, con material muy simple. El 
robot actual tiene la capacidad de atrapar y lanzar una pelota y moverse. El 15 de abril es el 
mundial en Atlanta, con 300 equipos, algunos de ellos muy fuertes, patrocinados incluso por la 
Nasa. Van los 19 muchachos y 5 mentores. (MR) 
 

SOCIEDAD 
Elementos de la Cruz roja rescataron una bebé de dos meses abandonada, sin ropa, por el rumbo 
de Tlacote y que había sido encontrada por un hombre llamado Fernando. (MR) 
 
Ayer por la tarde comenzó a circular un nuevo correo electrónico en el que se invita a agredir 
nuevamente a los Emos. Procede de una página llamada rockedauvo. (MR) 
 
La diputada del PRD, Consolación González Loyola Pérez dio a conocer que el CONAPRED 
solicitó impulsar un acuerdo para exhortar a las autoridades tomar medidas preventivas en contra 
de la discriminación de los llamados Emos y a favor del libre tránsito y expresión de los jóvenes 
en el Estado. Dio a conocer una carta de grupos Metaleros que se deslindan de los ataques a los 
Emos. (MR)  
 
Se presentará al pleno un exhorto para la Procuraduría General de Justicia, la Secretaría de 
Seguridad Ciudadana y la Secretaria de Seguridad Pública Municipal, para que tomen medidas de 
prevención para las victimas Emos, ocurridas el 7 de marzo, así como la libre manifestación de 
ideas, dijo la diputada, Carmen Consolación González Loyola, presidenta de la comisión 
legislativa de equidad y genero y grupos vulnerables. (EL) 
 
El grupo denominado como metaleros, se deslindó mediante comunicado, de los hechos ocurridos 
en el centro histórico en contra de los Emos, argumentando que la convocatoria salió de 
instituciones de educación privada, explicó la diputada Carmen Consolación González Loyola. 
(EL) 
 
El programa de guarderías y estancias infantiles destinado a apoyar a hombres y mujeres solteras 
en situación económica deficitaria, tendrá una inversión de 29 mdp, explicó Jorge Alberto 
Romero, subdelegado de la SEDESOL. (MR) 
 
Este domingo inicia el horario de verano y se espera obtener un ahorro de consumo energético del 
2% a nivel nacional y recursos del orden de los mil 300 mdp. El delegado regional del FIDE, 
Cuauhtémoc Suárez Meza, aseguró que también se reducirá la contaminación ambiental. (MR) 
 
Sondeo. Los ciudadanos opinan que el horario de verano es un sacrificio innecesario, debido a que 
opinan que el ahorro de energía no se refleja en los recibos del servicio de luz en los hogares y 
comercios. Hay una “mínima parte de la población” que está de acuerdo. (MR) 
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Cabeza. El día de ayer el secretario de salud, Rafael Ascencio, señaló que ya hay un dispositivo 
específico  por parte de gobierno del estado, a efecto de hacer frente a esta temporada de calor 
2008, que va de abril a septiembre. (EL) 
 
Guadalupe Morales, es una ciudadana que se ampara ante el reemplacamiento debido a la falta 
de recursos económicos y al desacuerdo con este programa según lo manifestó. (EL)  
 
Cabeza. Con el propósito de brindar un espacio para la difusión e información musical, del 10 al 
28 de abril se realizará el 12º encuentro nacional e internacional de guitarra, Querétaro 2008, 
informó el director del Instituto queretano de la cultura y las artes, Manuel Naredo. (MR) 
 
Con una inversión de 400 mil pesos, el instituto queretano de la cultura y las artes, llevará a cabo 
el décimo segundo encuentro nacional y el quinto internacional de guitarra Querétaro 2008, indico 
Manuel Naredo director de dicho instituto. (EL) 
 

MUNICIPIOS 
Carlos Treviño Núñez, secretario de desarrollo social del municipio, dijo que aún no se tiene una 
fecha para la próxima visita del presidente de la república para entregar pies de casa en las 
comunidades del municipio, pues para que visite algún estado, se necesita armar una gira con 
distintas obras. (EL) 
 
En este año se dará un fuerte impulso al programa de bacheo y mejoramiento de vialidades en la 
delegación Felipe Carrillo Puerto. Su delegado, Benjamín Rojas Fonseca, destacó que esa zona 
está compuesta por 19 comunidades, de las cuales 16 son rurales. (MR) 
 
El  titular de la Secretaría de Seguridad Pública municipal, Armando Sánchez Estrada, dijo que 
la nueva unidad de inteligencia del municipio, no será como un pequeño CISEN, sino un área que 
solamente permitirá homologar los reportes policíacos entre diversos municipios de Querétaro y 
del país. (MR) 
 
Cabeza. Ayer jueves fue entregado el parque San Pedrito Los Arcos, en el que se invirtieron 1.4 
mdp sostuvo el Secretario de servicios públicos municipales, Juan Alberto González Arce, quien 
apuntó que este parque forma parte de un paquete de 15 que serán entregados en los próximos 
40 días. (MR) 
 
Comentario. Hay muchas quejas de lo lamentable que es que este gobierno municipal regrese a 
las viejas prácticas de maquillar las colonias donde va a estar presente el Alcalde, como sucedió 
ayer durante la inauguración de un parque en una colonia que no tiene servicios del municipio. Ya 
llegarán a pedir el voto de los ciudadanos, dicen. (MR) 
 
En lo que va del año se han registrado 384 incendios en Corregidora, señaló el director de 
protección civil, Julio Mario Portal. (MR) 
 
Viridiana Sosa Marques, directora del área de prevención del delito en Corregidora, dio a 
conocer el programa de prevención del delito y vinculación social para frenar la delincuencia y las 
conductas anti sociales. (MR) 
 
La Secretaría de servicios públicos municipales de Corregidora dio a conocer que parte de su 
presupuesto de 12 mdp será destinado a parque y jardines, el rastro y el centro de control animal. 
(MR) 
 
Cabeza. Durante la temporada de calor se intensificarán las brigadas para proporcionar suero oral 
a menores de 5 años y adultos mayores en el municipio de El Marqués, aseguró la coordinadora 
municipal de salud, Diana Lidia Díaz Pérez. (MR) 
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Denuncia. No se nota que se esté trabajando mucho en el ataque al consumo de alcohol en el 
municipio de El Marqués, pues los sábados se ven grupitos tomando alcohol en muchas esquinas. 
(MR) 
 
Del 18 al 20 de marzo se realizará en Villa Progreso, Ezequiel Montes, la 2ª feria del Ixtle y del 
nopal. (MR) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Cabeza. El secretario de salud Rafael Ascencio, comentó que inicia el 4 de abril la semana 
nacional de salud bucal. Comentó que se debe tener la cultura de lavarse la boca, por lo menos 3 
veces al día. (EL) 
 
Cabeza. De abril a septiembre, la Secretaría de salud  trabajará en el programa operativo de la 
temporada de calor, con el propósito de adoptar medidas preventivas por las altas temperaturas, 
dijo el titular Rafael Ascencio, quien informó que durante el 2007, se registraron 23 muertes de 
los 41 mil casos que se presentaron de enfermedades diarreicas. (MR) 
 
Cabeza. Reconoce el sector salud que el programa de vacunación contra el sarampión y la rubéola 
no está cumpliendo con las metas que se proyectaron. Menos del 10% de la población de 19 a 29 
años de edad, ha recibido la dosis. La administración estatal invirtió cerca de 2 mdp en la 
adquisición de 380 mil vacunas. (MR) 
 

AGRICULTURA 
Ya se han certificado 94% de los núcleos ejidatarios en Querétaro, informó el delegado del 
registro agrario nacional, Miguel Ángel Palacios. Querétaro está en los primeros 5 lugares de 
Estados que tienen más certificaciones de núcleos ejidatarios. (MR) 
 

LABORAL 
Debido a que no se ha trabajado en fomentar la cultura de la prevención, cada año, cerca de 6 mil 
500 trabajadores son víctimas de accidentes en  los centros laborales, aseguró el delegado federal 
del trabajo, Sergio Alejandro Lozano Vázquez. Destacó que se realizarán poco más de 500 
inspecciones a las empresas de competencia federal en la entidad. (MR) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. El juez segundo municipal penal dictó sentencia en contra del primero de los siete 
jóvenes acusados de agredir a los Emos el pasado 7 de marzo, tras aceptar que reenvió un correo 
que le llegó, un joven de 17 años fue sentenciado a dar servicio comunitario, no beber bebidas 
embriagantes y asistir a tratamiento psicológico durante 10 meses. La sentencia se basa en el 
delito de apología de la violencia. (MR) 
 
Mejora la condición de salud del policía Celestino García, quien fuera apuñalado en el interior del 
modulo de seguridad de San Pablo este miércoles; sin embargo no ha podido rendir declaración. 
(MR) 
 
La riña entre pandillas, reportada en la colonia Azteca la noche de este miércoles, dejó como 
saldo, seis patrullas y seis oficiales lesionados, confirmó el titular de la Secretaría de Seguridad 
Pública municipal, Armando Sánchez Estrada. Denunció que los jóvenes  participantes están 
siendo protegidos por un grupo de personas que ya son investigadas por la autoridad. (MR) 
 
Fueron 2 patrullas las que sufrieron daño debido a la riña de 18 jóvenes en la colonia Azteca, de 
los cuales sólo se detuvo a 2, así lo informó Armando Sánchez Estrada, Secretario de seguridad 
pública municipal. (EL) 
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Después de las agresiones a agentes municipales en la colonia Azteca, el diputado Alonso 
Valdovinos Torales, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil, 
aseguró que estás acciones se deben en gran medida al crecimiento del Estado y por ende la 
llegada de más delincuentes de otras partes y se necesita mano dura, en contra de ellos. (EL) 
 
Los hechos ocurridos en contra de elementos policíacos son provocados por elk crecimiento 
poblacional, según sostuvo el Presidente de la comisión de protección civil y seguridad pública en 
el congreso del Estado, el diputado Alonso Valdovinos Torales. Agregó que a los cuerpos de 
seguridad se les debe dotar de un protocolo de uso de la fuerza para que los grupos juveniles no 
sobrepasen el estado de derecho. (MR) 
 
El día de ayer, elementos del grupo de reacción inmediata municipal, encontraron a 3 personas en 
estado de ebriedad, que circulaban en un automóvil de modelo reciente, sin placas, color negro; 
entraron a la farmacia Guadalajara ubicada en Pie de la cuesta; pagaron unas compras hechas 
con varias tarjetas y no pasó ninguna de ellas, lo que provocó la sospecha de los encargados de la 
farmacia y lo reportaron, siendo detenidos en avenida Constituyentes. (EL)  
 


